

PROMOCIÓ 2001

Buenas tardes a todos, todas, todes...etc

Soy RUBÉN SÁNCHEZ, promoción del 2001, 22 años hace ya, se dice pronto...

Cuántos grupos éramos en mi generación y que grandes compañeros fuimos entre nosotros siendo tan distintos.

Nuestras queridas pijas que bailaban las Spice Girls, los Beatles jugaban al basket, las chonis y los pelaos pusieron de moda las chaquetas bomber y los cuellos de borrego y nuestros empollones que sin ellos no nos hubieran inspirado para no repetir curso...etc etc.

Algunos de nosotros tenemos recuerdos desde nuestra infancia, así que os voy a refrescar la memoria con algunas cosas...

¿Quién no llegó tarde a clase por comprarle una libreta al ilde?

¿Quién no sacó punta en la papelera para contarse cotilleos?

¿Quién no se llevó un pelotazo en la hora del patio?

¿Quién no fue castigado dando vueltas al campo de fútbol?

¿Quién no acompañó a alguien a la enfermería donde siempre estaba Alicia dispuesta para cuidarnos como si fuera nuestra madre?

¿Quién no fue a las fiestas de San Jaime?

¿Quién no hizo un musical de Disney?

Cuántas veces hemos subido a este escenario...Y muchos no sabíamos lo importante que era subir aquí para sacar nuestros miedos...Personalmente mis mejores recuerdos están aquí. Porque quizás a muchos no se nos daba tan bien estudiar, pero éramos los primeros que lo dábamos todo cuando teníamos la oportunidad de subir al escenario.

Gracias a todos los docentes por vuestro esfuerzo y en especial a los que impulsateis la cultura, potenciando nuestra creatividad y nuestro ingenio de todos aquellos festivales, llenos de teatro, música y arte. Sin todo eso, muchos de nosotros no habiéramos conseguido nuestros sueños.

Quiero pedir un aplauso muy especial a una persona que hoy es la gran culpable de reunirnos aquí y te deseamos la mejor de tus jubilaciones. Te queremos hasta y el infinito y más allá Conxita Botey.

Gracias a todos, por dejarme y dejarnos recuerdos mágicos para siempre.